

Die Veranstaltungsreihe des Henry-Dunant-Museum

immer wieder montags

5

Juni

Soulsängerin Nubya

Fan vom Roten Kreuz!

19:19 Uhr im Kursaal Heiden

Jeden ersten Montag im Monat lädt das Henry-Dunant-Museum in den Kursaal Heiden. Der legendäre Tanzsaal wird zur überraschenden Bühne für heutige Gesellschaftsfragen.



Montag, 5. Juni 2023
Soulsängerin Nubya – Botschafterin SRK
Nubya ist seit 2011 Botschafterin des Schweizerischen Roten Kreuzes und engagiert sich im In- und Ausland. Im Gespräch mit Gastgeber Andreas Ennulat berichtet Nubya von ihrem persönlichen Engagement für die humanitäre Arbeit des SRK. **Musikalische Kostproben inklusive!**

Kursaal/Tanzsaal Heiden
Seeallee 3, Heiden AR
18:18 Türöffnung, Bar offen
19:19 Veranstaltungsbeginn

Eintritt frei, Kollekte



DUNANT MUSEUM
HEIDEN

**Wir danken herzlich: Appenzellische Gemeinnützige Gesellschaft,
Gemeinde Heiden, Kulturförderung Appenzell Ausserrhoden, Freundeskreis Dunant-Museum**
Bild: Nubya im Libanon, 2019, Foto Monika Flückiger © SRK

Henry-Dunant-Museum, +41 71 891 44 04, info@dunant-museum.ch, dunant-museum.ch